

令和元年
12月号

つちさわ

平塚警察署
土沢駐在所

31-0110



特別警戒の重点



- ◎金融機関及び深夜商業施設に対する警戒活動の強化
- ◎振り込め詐欺被害防止活動の強化
- ◎子供や女性に対する犯罪被害防止活動の強化
- ◎侵入盗やひったくりの被害防止活動の強化

一人一人が防犯意識を持ち、犯罪の被害に遭わないよう十分注意して、明るい笑顔で新年を迎えましょう。

県警察では、これら犯罪の予防や警戒活動を強力に推進するために、『年末年始を安全に』をスローガンに掲げ、防犯ボランティア団体の皆様等と連携し、年末始特別警戒を実施します。

また、振り込め詐欺の発生についても高止まりの傾向が続き、だましの電話が県内全域にかけられていることから、引き続き警戒が必要です。

深夜商業施設を狙った強盗事件のほか、侵入盗やひったくり等の各種犯罪が発生するおそれがあります。

この時期は、金融機関やコンビニエンスストア等の深夜商業施設を狙った強盗事件のほか、侵入盗やひったくり等の各種犯罪が発生するおそれがあります。

◎期間

令和元年 12月 1日（日）から 12月 31日（火）

◎趣旨

12月は、神奈川県交通安全対策協議会の主唱により実施される飲酒運転根絶強化月間です。

神奈川県警察では、これに合わせ、悲惨な交通事故を引き起こす飲酒運転を根絶するため、飲酒運転の取締り、交通安全教育、広報啓発活動を強化する飲酒運転根絶期間を実施します。

◎スローガン

乗る人に 飲ませるあなたも 犯罪者

◎重点

- ・飲酒運転根絶運動の周知徹底と広報啓発
- ・飲酒運転を助長する環境の根絶
- ・ハンドルキーパー運動の推奨

令和元年11月中の
土沢駐在所管内事件

(10月25日～11月20日)

架空請求	1件
野焼き	2件
窃盗	1件

最近、当駐在所管内で、野焼きの苦情通報が増加しています。県条例で例外とされているものもありますが、野焼きは原則禁止です。詳細は、平塚市のホームページをご覧ください。

特殊詐欺に注意!!

『サギ撲滅の2本柱』でサギを撃退!

- ①こんな言葉を聞いたらサギだ!
 - ・「急にお金が必要!用意して!」
 - ・「キャッシュカードを預かります」
 - ・「ATMで医療費を還付します」
- ②留守番電話設定のお願い!
 - ・「犯人は留守番電話を嫌います」
 - ・「常に留守番電話設定を!」



平塚警察署トピックス

◎平塚被害者支援ネットワーク総会の開催について

令和元年11月18日、平塚被害者支援ネットワーク総会を開催しました。平塚被害者支援ネットワークは、平成12年2月に設立されました。犯罪や交通事故による被害を受けた方やご遺族の置かれている現状を踏まえ被害者の視点に立ち、公的機関、団体、企業等に協力いただき、被害者のニーズに対応した各種活動を推進しています。

◎平塚警察署協議会平成31年度第3回会議開催について

令和元年10月30日、平塚警察署協議会平成31年第3回会議を開催しました。会議では、令和元年7月から9月までの業務推進結果を協議会委員に説明しました。また諸問は、「インターネット等利用に係る非行及び犯罪防止対策」についてでした。協議会委員の皆さんから貴重な意見をいただきました。



年末年始特別警戒

飲酒運転根絶強化期間